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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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柏西ロータリークラブ

例会日／金曜日　12：30～
例会場／ザ・クレストホテル柏
　　　　〒277-0842 柏市末広町14-1
　　　　TEL.04-7146-1111  FAX.04-7146-2100

事務所／〒277-0011 柏市東上町7-18
　　　　柏商工会議所会館 505
　　　　TEL.04-7162-2323  FAX.04-7166-8282
　　　　E-mail：kashiwanishi@io.ocn.ne.jp

四つのテスト

通常例会

会長　増 谷 信 一
会長挨拶

1. 点　　鐘　増谷 信一   会長

1. 会長挨拶　増谷 信一   会長

1. 幹事報告　升谷 庸　   幹事

1. 卓　　話　 3 分間スピーチ 各会員

1. 点　　鐘　増谷 信一   会長

　皆様、こんにちは。
　本日はビジターとして、柏
ロータリークラブより稲垣典子
様・浅野富美代様・冨野官様、
ようこそ柏西クラブへお越し下
さいました。
　早いもので、平成２４年度最

後の月、１２月を迎えてしまい
ました。
　先週の、１１月３０日の例会
日の夜に、勝田・金子年度のパ
スト会長懇談会が行われまし
た。この懇談会が始まりますと
同時に、次年度が動き始めま
す。そして、今日の理事会で、
役員・理事の決定。そして、来
週の年次総会にて承認をされる
訳です。勝田次年度会長・金子
次年度幹事、頑張って下さい。
　又、先週の例会でお伝えしま
した。会員増強委員長の嶋田英
明さんのお見舞いに、升谷幹事
と小澤会員とで行って参りまし
た。少し声は、小さかったので
すが、笑顔も見え元気に成りつ
つの感じが致しました。
　入院の原因は、心臓の血管が
詰まったそうです。直ぐに救急
車で運ばれた為に、大事に至ら
なかったと本人が言っておりま
した。柏市立病院で、直ぐに手
首からカテーテルの手術をされ
たそうです。早く、元気になら

れロータリーの例会に参加して
頂きたいと思います。
　では恒例の今日は何の日で
す。今日は、１２月７日の金曜
日です。
◎１８００年１２月７日（今か
ら２１２年前）伊能忠敬が日本
地図の作成を開始。
◎１９４１年１２月７日（今か
ら７１年前）第二次世界大戦に
おいて、真珠湾攻撃。
◎１９５８年１２月７日（今か
ら５４年前）東京タワーの展望
台の公開が開始。尚、完成は３
月３日です。
　以上、今日は何の日でした。
　さて、今日は月初の例会です
ので、３分間スピーチになりま
す。どなたが、当たっても気張
らずに好きな事をお話してみて
下さい。
　又、例会終了後に理事会がご
ざいます。理事の方は宜しくお
願い致します。以上で、会長報
告とさせて頂きます。
　ありがとうございました。

幹事報告 幹事　升 谷 庸

1．柏商工会議所　平成25年新年賀詞交歓会の案内
 日時；1月8日(火)　15：30～
 場所；三井ガーデンホテル柏
 会費；5,000円

2．柏市消防出初式の案内
 日時；１月13日(日)　9：30～
 場所；柏市立松葉中学校

3．例会変更のお知らせ
 我孫子RC：12/18(火)は19日(水)親睦移動例会に振替
      　　　12/25(火)は任意休会
   1/8(火)は新年例会の為、夜間移動例会に変更



1．鈴木 子郎 会員　
　孫が来るたび「タバコ」「タバコ」と
言われるのでタバコを吸わなくなったの
ですが、肺気腫になってしまった。

2．柏ロータリークラブ
　浅野様、稲垣様にもお話いただきまし
た。

3．湯浅 会員
　税理士の仕事も年末調整で最近は忙し
く、様々な書類を見ると年収などが分か
り、いろいろな家庭事情を考えてしまい
ます。

4．古田 会員
　最近気になるのは、認知症になったり
孤独死などにならないようにしたいなと
考えます。
ロータリーに出ていろいろなことをやっ
ていれば大丈夫かもしれないけどなかな
か…。

卓話　3 分間スピーチ

出席報告

会員数　

欠席者　

出席率　43%

56名

13名

小阪、後藤、小溝、嶋田、染谷、佐藤、髙田、
田代（健）長瀬、中村（佳）、冨士川、
水留、村田　　　　　　　　　　各会員

本人誕生日
鈴木、松本、湯浅、勝田 会員

パートナー誕生日
馬場 会員

結婚記念日
古田 会員

BOXありがとう！ニコニコ

稲垣 典子（柏RC）

湯浅 富美代（柏RC）

冨野 ツカサ（柏RC）

ビジター

東日本大震災義援金（7/1～11/30現在）
 １２８，５０２円
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例会日／金曜日　12：30～
例会場／ザ・クレストホテル柏
　　　　〒277-0842 柏市末広町14-1
　　　　TEL.04-7146-1111  FAX.04-7146-2100

事務所／〒277-0011 柏市東上町7-18
　　　　柏商工会議所会館 505
　　　　TEL.04-7162-2323  FAX.04-7166-8282
　　　　E-mail：kashiwanishi@io.ocn.ne.jp

通常例会

会長　増 谷 信 一
会長挨拶

1. 点　　鐘　増谷 信一   会長

1. 会長挨拶　増谷 信一   会長

1. 幹事報告　升谷 庸　   幹事

1. 点　　鐘　増谷 信一   会長

　
　皆様、こんにちは。
　柏RC落合一美様・柏南RC河合
嘉久様、ようこそ柏西クラブの
例会にお越し下さいました。
　又、会員増強委員長の嶋田英
明さん、退院おめでとうござい
ます。
　さて、先週の１２月度理事会
において、勝田年度の役員・理
事が可決されました。そして、
今日これから始まる年次総会に
て会長・役員・理事が承認され

るわけです。これからは、正式
に勝田年度が動いて行きます。
来年３月の会長エレクト研修セ
ミナーから始まり、地区協議
会・組織（案）・予算（案）・
次年度委員長会議と進む事にな
ります。是非、会員の皆様、勝
田次年度会長にご協力を宜しく
お願い致します。
　又、同じく理事会において金
本会長年度の３５周年に作りま
した、このシングルブレザーを
新入会員を含め作られていない
メンバーの希望者に対し追加作
成をする事に決まりました。こ
れから、高島屋さんと確認をし
ながら進めて行きますので、作
成時期・金額等決まりました
ら、ご案内致しますので、もう
しばらくお待ち下さい。
　ここでお知らせがございま
す、役員・SAAそしてクレスト
ホテル総支配人の田代健一会員
が12月16日付で、移動される事
になりました。来週の例会で、
改めて後任者の丸山総支配人と
ご挨拶をお願い致します。副
SAAの中嶋さん・金子さん、残
された半年どうぞ宜しくお願い
致します。

　では恒例の今日は何の日で
す。今日は、記念日特集で行き
ます。
◎１７０３年１２月１４日（今
から３０９年前）忠臣蔵の日。
赤穂浪士（四十七士）が吉良上
野介邸へ討ち入りをした日にち
なんで命名したそうです。今で
も、赤穂浪士の墓所、泉岳寺で
は義士祭が行われており。又、
東京両国の本所松坂町公園で
は、吉良祭も同時に行われてお
ります。
　もう一つ
◎１９１１年１２月１４日（今
から１０１年前）南極の日。ノ
ルウエーの探検家、ロアール・
アムンセンと４人の隊員が人類
で初めて南極点に到達したこと
に由来。
　以上、今日は何の日でした。
　さて、今日は年次総会の後、
第３回クラブ協議会がございま
す。五常任委員長の皆様、宜し
くお願い致します。
　以上で、会長報告とさせて頂
きます。ありがとうございまし
た。

幹事報告 幹事　升 谷 庸

1．ガバナー事務所年末年始休業日
 　 12/27（木）～1/6（日）

2．第36回RYLA（ロータリー青少年指導者養成プログラム）
     セミナー参加の案内
 期日；3月1日(金)～3日（日） 2泊3日
 場所；千葉県立鴨川青年の家
 参加者；ロータリアン　1名以上
 　　　　青少年　20～30歳男女2名以上
 登録料；1名　10,000円

3．例会変更のお知らせ
 松戸中央RC：12/20(木)はクリスマス家族例会
    　　12/27(木)は休会
 柏東RC：12/27(木)は12/23（日・祝日）
    クリスマス家族例会に振替
    1/10(木)は新年夜間例会
 松戸東RC：12/28(金)は12/26(水)チャリティー
    　家族例会に振替

4．台湾台中港東南央輪社公式訪問旅行代金の徴収
本日FAXにて連絡致しますので、宜しくお願い
 致します。



年次総会

2013-2014年度柏西RC役員理事の選出　  勝田健一 会長エレクト2013-2014年度柏西RC役員理事の選出　  勝田健一 会長エレクト
　12月7日の理事会において承認をいただいております。

【役　員】【役　員】
　勝田　健一 （会長）
　金子　正  （幹事）
　日暮　肇  （会長エレクト・副会長）
　広浜　泰之 （会計）
　田代　健一 （SAA）

【理　事】【理　事】
　勝田　健一 （会長）
　金子　正  （幹事）
　日暮　肇  （会長エレクト・副会長）
　水野　晋治 （副幹事）
　金本　元章
　小林　太時
　嶋田　英明
　東海林　康之
　鈴木　桂三
　馬場　弘
　増谷　信一
　森市　直樹
　中嶋　利生　[以上13名]



第 3 回クラブ協議会

【奉仕プロジェクト委員会】【奉仕プロジェクト委員会】
委員長　日 暮 肇委員長　日 暮 肇

洲

我孫子東高等学校我孫子東高等学校





【ロータリー財団委員会】【ロータリー財団委員会】
委員長　鈴 木 桂 三委員長　鈴 木 桂 三

　ロータリー財団委員会の塚本です。今年度は
ロータリー財団の標語「世界で良いことをしよ
う」のもとに、ロータリー財団への安定した支援を
していく為、その基本になる「毎年あなたも100
＄を」(Every Rotarian.Every Year)という目標を会
員全員で達成しようと活動しております。その結
果、会員の皆様から暖かい御支援をいただき55名の
方から一人100＄以上の財団に貢献を頂きました。
因みに本日迄の金額は400＄です。全員まではもう
少しです。ご理解よろしくお願いします。又、増谷
会長には恒久基金へ1000＄の貢献を頂き、ベネファ
クターになっていただきました。御協力ありがとう
ございました。
 今後も会員のみなさんには、毎年100＄をロータ
リー財団へ貢献して頂き、そのお金の使われ方に関
心を持ってもらい、ロータリー財団の活動により理
解を深めて頂ければと願っております。

【公共イメージ委員会】【公共イメージ委員会】
委員長　小 林 太 時委員長　小 林 太 時

　水野委員長のIT雑誌広報委員会と東海林委員長
のクラブ会報委員会の２委員会から成り立っていま
す。
　ペーパーレス化を進めています昨年までの会報活
動を、一度皆さんのご意見を伺い新しいものを取り
入れる目的で、期首に会報についてのアンケートを
実施し、わずかですがアンケートに合わせて新年度
の会報を作成しています。
　今期の特徴の最たるものは、水野委員長により
フェイスブックによる広報活動を他のクラブに先駆
けて行えていることだと思います。さらに、ホーム
ページの更新についても水野委員長にお願いしてい
ますが、費用については業務外のため請求ができな
いということで、この分の費用を他の広報活動に充
てることになりました。
先日の理事会でも少し説明をし次回の理事会で承認
される予定ですが、現在、金本、田代（充）会員が
ボランティアとして行っています、浪江町から避難
されている方への催しをサポートすることになると
思います。
　最後に毎週の会報活動で、当番制ですが原稿収集
されている皆さん、表面には出ませんが校正をして
いただく方、そしてそのお手伝いをしていただいて
います片岡さんに、この場をお借りして御礼を申し
上げます。

【クラブ管理運営兼CLP委員会】【クラブ管理運営兼CLP委員会】
委員長　勝 田 健 一委員長　勝 田 健 一

　増谷年度2012～2013年度上期は会員の皆様の協力
により、毎週の例会を楽しく、充実した内容になっ
ていることと思います。
　下期においてもプログラム委員会、出席委員会、

親睦委員会の方々と話し合いながら、会員の皆様
にアドバイスを頂き、会長方針に沿った会の運営
を、心がけます。
　皆様、上期同様、ご協力を宜しくお願い致しま
す。

■プログラム委員会　委員長　金本元章
　例会が常に充実し、会員の資質向上に役立つ有
益な、そして会員満足度の高プログラムを提供す
る。
上期活動報告
1．会員卓話を取り入れ、ロータリアンが話術を向
上するための実地の機会。毎月の例会の初めに、
三分間スピーチを実施。一定の成果があり会員に
好評である。ロータリー月間に応じた内容を盛り
込む。
2．職場見学では、いち早く東京の新名所、スカイ
ツリー見学を実施し本年度の印象に残る、プログ
ラムとなりました。

■親睦活動委員会　委員長　杉山智
　親睦委員会では増谷会長のテーマ「健康で奉仕
を」を具体的に展開してきました。心身共に健康
であるため、例会に出席すると元気が出るように
と努力しました。例会での親睦情報交換を図りま
した。本年度は例会終了後にホールにての会員同
士の交流の場の提供がなされました。みなさんと
共にロータリーの精神を学ぶ場にもしてきまし
た。コーヒーのお味はいかがだったでしょうか。
さらには、親睦委員は比較的ロータリー歴の短い
メンバーが多数を占めているので、楽しさの中に
もロータリーを体得していく機会にもしてきまし
た。各種行事においては職業奉仕委員会の職場見
学や11月に開催されましたインターゴルフなどに
おいても協力をさせていただきました。下半期に
おきましては更に活動を充実されていく計画をし
ています。親睦委員会の皆様をはじめ全会員の皆
様のご協力をお願い致します。

■出席委員会　委員長　柳肇
　出席率は安定感があり良い方だと思いますが、
今年度に入ってまだ一回も出席されていない会員
の方もいらっしゃいます。出席委員会だけではな
く、当クラブ全体で密に連絡を取り合い、出席率
向上を心がけていきたいと思います。
　毎回の卓話も興味深い内容で感謝しておりま
す。



【会員増強委員会】【会員増強委員会】
委員長　嶋 田 英 明委員長　嶋 田 英 明

代理 増強・分類小委員会委員長　   松本ユミ代理 増強・分類小委員会委員長　   松本ユミ
　皆様こんにちは、嶋田英明委員長は病気入院中の
ため代理で報告を予定しておりましたところ、本日
出席されていますがリハビリ中というなので予定通
り私から報告を致します。
　９月に２０数名の候補者名、交渉人、担当者を記
した｢会員候補一欄表｣をお配りしているところです
が、皆様のご協力のもと２月入会予定者が２名、１

月にｵﾌﾞｻﾞｰｳﾞｧｰで出席予定者が１人います。今年
度最低６人の増強予定でいますので後半に向けて
引き続き会員皆様のご協力をお願いいたします。
　なお、嶋田委員長から今期一名紹介をしていた
だいた馬場会員に、委員長自家生産の１メートル
もある自然薯を贈呈しました。本日は無理を押し
てそのために出席をされたということです。これ
からも紹介者には自家生産の農産物を贈呈される
ということです。

■1月4日(金) 【休    会】任意

■1月11日(金) 【夜間例会】―家族新年例会―
 □時間；18：30～例会
             19：00～家族新年会
 □場所；ザ・クレストホテル柏

■1月18日(金) 【通常例会】
 ―お祝い事・第4回クラブ協議会―
 □クラブ協議会；5常任委員長
 　『下期活動計画発表』

■1月25日(金) 【通常例会】
卓話=墨田屋商店　代表取締役社長　片山真一様
“最高権威の五つ星お米マイスター“

1 月の行事予定

出席報告

会員数　

欠席者　

出席率　75%

56名

14名

秋元、小澤、小阪、後藤、小溝、佐藤、杉山、染谷、髙田、
長瀬、中村（佳）、冨士川、水留、村田　　　　各会員

本人誕生日
広浜 会員

BOXありがとう！ニコニコ

落合 一美（柏RC）

河合 嘉久（柏南RC）

ビジター

田代 会員 増谷 会長、広浜 会員



通常例会

会長　増 谷 信 一
会長挨拶

1. 点　　鐘　増谷 信一   会長

1. 会長挨拶　増谷 信一   会長

1. 幹事報告　升谷 庸　   幹事

1. 卓　　話　吉崎 達彦      様

1. 点　　鐘　増谷 信一   会長

　
　皆様、こんにちは。
　本日はお忙しい中、「（株）
双日総研所副所長」の吉崎達彦
様を卓話者としてお迎え致しま
した。限られた時間ですが、吉

崎様どうぞ宜しくお願い致しま
す。
　又、クレストホテル総支配人
の田代様が、本日を以ってロー
タリーを退会致します。後任者
の丸山真総支配人が引継ぎでご
出席を頂いておりますので、こ
の後ご紹介をさせて頂きます。
　早いもので、今年もあと10日
で終わりになります。同時に、
私の年度も半分が終わるわけで
す。私は柏西クラブの会長を初
めて経験し、無我夢中の半年間
でした。その中で、会員の皆様
に助けられながら、７月６日の
新旧役員交代式から始まり、ガ
バナー公式訪問例会・東京スカ
イツリーへの職場見学会・10分
区情報研究会・更には、地区大
会等々、大変多くの経験をさせ
て頂きました。残された後半
年、マスマスコンビで頑張りま
すので、会員の皆様のご支援ご

協力宜しくお願い致します。
　では恒例の今日は何の日で
す。先日の１６日に衆議院選挙
があり、この選挙で野田総理が
辞任し国政は大きく変わりまし
た。今日は、この選挙にちなん
で政治家特集に致しました。
◎１９１２年１２月２１日（今
から１００年前）桂太郎が第１
５代内閣総理大臣に就任し、第
３次 桂 内閣が発足しました。
◎１９９９年１２月２１日（今
から１３年前）横山ノック大阪
府知事が大阪地方検察庁から強
制わいせつ罪で起訴されまし
た。同日１２月２１日に大阪府
知事辞職願を提出。
以上、今日は何の日でした。
　吉崎様、この後の卓話宜しく
お願い致します。
　以上で、会長報告とさせて頂
きます。
　ありがとうございました。　

幹事報告 幹事　升 谷 庸

卓話

1．ガバナー・ノミニー(2015-16年度ガバナー)
　  指名案の提出要請

2．2012-13年度会長賞への参加依頼(締切り3/31)

3．補助金管理セミナー開催のお知らせ
 日時：2月2日(土)14：00点鐘
 場所：千葉商工会議所12F　研修室A
 対象者：本年度会長エレクト、
 　　　　次年度幹事・財団委員長予定者

4．柏青年会議所「2013年度新年例会」開催の案内
 日時：1月11日(金)19：00
 場所：マリアチャペル　マリベール柏

5．例会変更のお知らせ
 松戸西RC：1/16(水)は夜間移動例会
   (RI会長賞受賞記念例会)
 印西RC：12/26(水)は休会
 1/9(水)は新会員歓迎夜間例会
 1/16(水)は1/12(土)

次回の例会は1月11日（金） 夜間例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル　04-7146-1111までクラブ会報委員／東海林 康之・湯浅 千晶・村田 善郎・小阪 博司

株式会社 双日総合研究所
取締役 副所長　吉崎 達彦

吉崎様より、現在の経済情勢についてお話いただきました。

出席報告

会員数　

欠席者　

出席率　83.93%

56名

9名

小澤、ゲイビ、後藤、小溝、

佐藤、染谷、髙田、長瀬、

富士川　 　各会員

結婚記念日
東海林、村田、安川 会員

パートナー誕生日
東海林 会員

(^^♪
嶋田 会員
三途の川の手前で
戻って来ました

BOXありがとう！ニコニコ


